
 
Stv. Schulte weist darauf hin, dass hinsichtlich des diesjährigen Bergneustädter Schützenfestes 
der Wochenmarkt auf den Graf-Eberhard-Platz verlegt worden ist und dies bei einigen 
Bürgerinnen und Bürger sehr gut angekommen sei. Aus der Bevölkerung heraus kam mehrfach 
die Anregung, Überlegungen anzustellen, den Wochenmarkt dauerhaft auf dem Graf-Eberhard-
Platz stattfinden zu lassen. 
In der anschließenden Diskussion werden mehrere und unterschiedliche Vorschläge, 
Möglichkeiten und Anregungen aufgeführt. 
Bürgermeister Halbe schlägt vor, zunächst einmal Gespräche sowohl mit den Händlern, als auch 
mit dem betroffenen Umfeld des Graf-Eberhard-Platzes zu führen. Da es sich um einen 
festgesetzten Wochenmarkt handle und somit den gewerberechtlichen Bestimmungen unterliege, 
habe man ein weiteres Steuerinstrument zum Handeln, wie beispielsweise der Einfluss auf das 
Warenangebot. 
Weiterhin teilt die Verwaltung mit, dass ein neues Konzept in Bearbeitung sei, welches den 
Wochenmarkt neu gliedern bzw. aufstellen solle. 


